

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成27年6月18日 NO.9

毎日が交通安全教室の気持ちで！

2週間前の6月4日（木）立川警察署と交通安全協会、国立市役所のみなさんに来て頂き、全校で交通安全教室が行われました。その後、交通ルールはきちんと守っているでしょうか。今回学んだことを自分の生活に生かして、安全・安心に注意してほしいと願っています。

1・2年生は、学校の周りの通学路を実際に歩き、信号の渡り方や安全な歩き方についてと学習しました。下の右の写真は、5日（金）の生活科で生き物探しに出かけた帰りの様子です。みんな『右見て、左見て、また右見て』さらに、横断歩道ではしっかりと手を挙げて歩いていました。前日の交通安全教室の学習の成果が出ていてとても感心しました。

3・4年生は、校庭に書かれた道路を使って、自転車の正しい乗り方についてと指導してもらいました。安全に運転することの大切さ、ふざけて自転車に乗ってはいけないこと、また、ヘルメットをかぶる必要性についても学ぶことができました。5・6年生は、体育館でビデオ教材をもとに立川警察署の方から様々なお話とご指導がありました。

今回の学習を通し、交通ルールを皆できちんと守り、安全に登下校をしてほしいと願っています。また、放課後の自転車なども安全には十分に気を付けて乗り、ヘルメットを着用し事故など絶対に起こさないように注意してください。



楽しみにしていた水泳の指導始まりました！

校庭東側のプールから、子供達の元気で嬉しそうな声が校長室までよく聞こえてきます。国立七小では、梅雨の晴れ間を見つけては、水泳指導を始めています。水に親しむことはとても楽しいことですが、自分勝手な行動など一歩間違えば大きな事故になる危険性もあります。学校では、水泳のきまりを子供達に一人一人にしっかりと守らせています。そして、子供が自分にあった今年のめあてをきちんと定め、より泳力を伸ばしたくましく丈夫な体を作って欲しいと願っています。

なお、水着はもちろん、タオル・帽子・水泳バック・ゴーグルなどの記名を忘れずにきちんとお願いします。また、安全を第一に考えております。水泳指導前のご家庭での検温と記入も絶対に忘れないようにしましょう。押印も忘れるとプールに入ることはできませんのでご承知下さい。

夏休みの水泳指導については、後日配布するプリントをしっかりとお読み下さい。